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クラブ方針　

★開会点鐘 ★国家斉唱 ★ロータリーソング『日も風も星も』　

★四つのテスト唱和・・・小形純一郎職業奉仕理事

★来賓・ゲスト紹介・・・米山奨学生　テオ　イールイ君

★会長の時間　　～小竹正記会長～

　晴れ男が戻ってきました。冬はどこへ行ってしまったのか？と思われるような陽気が続きます。ありがたいことです。最近はフィ

リピンのルフィ事件の4人の凶悪犯がいつ日本に送還されるのか？少子化対策のN乗N割の税金対策。中国の気球騒動など話

題に事欠きませんが。私は城端氷見線のLRT化についての話題に興味があります。本日はプログラムの関係上、多くを語りませんが、城端氷見

線を直通化してLRTにした場合、最高435億円かかり、直通化せずに車体を交換しただけでも131億円かかるそうです。私は富山市へ行く機会が

多く、LRTの市電を見ていると、夢があってよいような気がしますが・・・・金額と１～2年ほど工事に伴う運休をしなければならない事を考えると、

車体だけ交換するのが経済的なのかもしれません。ただ、LRTの案は他でもないJR西日本からの提案でもあるので、国が半分・JRが30％、地元

負担が20％くらいで城端氷見線を直通化してLRTにしてもらえれば良いなあ！！と思います。豪雪になっても台風が来ても、新幹線は通常通り運

行しているではありませんか！新規に作り上げる鉄道なら天候の心配はいらなくなることでしょう！廃線にしなければならない支線が多い中で、

城端氷見線に将来性があるとJRが考えていてくれているのですから、これに便乗しない手はありません。城端氷見線の未来について、みんなで

大いに語り合いたいものです。

★ビジター紹介　　　　　・本日のビジター・・・無し

★米山奨学生へ、奨学金贈呈
★幹事報告　　～石﨑弘毅幹事～

理事会報告①次年度理事について、12月の年次総会で次年度理事候補者を発表したが、1/30に第3回指名委員会を開催し、理事候補者を

指名。本日年次総会を開催し、上井　章諮問委員長より発表。②3RC合同例会について、正式に開催を決定。会長・幹事・SAAと親睦活動委

員はチューリップネクタイ着用でお出迎えするが、一般会員のチューリップネクタイ着用は自由とします。③退会届について、山田由理枝会員

より退会届を受理。2月末付け退会。④職場訪問例会について、3/20（月）にゴールドウィンに行くことに決定。次週案内を出す。⑤中間監査報

告について、蟹谷康代会計より適正に処理できている報告を受け、例会時に高原健三幹事より発表。⑥第35回全国ターアクト研修会登録につ

いて、次週、案内を出す。 次回例会は2月13日（月）通常例会です。

　　　　　　　　　　　～クラブ年次総会～　　クラブ細則第5条第1節により年次総会を開催。　　　　進行：小竹正記会長

上井　章諮問委員長・・・12月に開催した年次総会で次年度理事予定者を発表したが、1/30に第3回指名委員会

を開催し、職業奉仕理事に小形純一郎君を指名。

～クラブ年次総会を閉じる～

★委員会報告

・中間決算報告 ～高原健三監事～ 2022－2023年度　令和4年7月1日から令和4年12月31日までの

　収支計算書について1月19日に監査した結果、適法に処理、記載されていると認める。

WEEKLY REPORT

  【2/6の例会プログラム】　卓話者： 木村 吉秀君

ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!

〒939-1332　富山県砺波市永福町6-28　砺波商工会館3F

                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478



黒田泰人君より メロディーだけではなく様々なアレンジを楽しめ、演奏する側もアンサン

このたびは家内とともに誕生日を祝っていただいてあり ブルが楽しめるのでハマると病みつきです。今思うと、昔のテレビ番組

がとうございます。実は亡くなった母も２月生まれで、 ではバックにビッグ・バンドが必ず居てBGMから歌手の伴奏まで全て

３人で富山の運転センターまで一緒に出掛けたのを思い 生で演奏していました。「8時だョ！全員集合」のバックを務めたゲイス

出しました。春のきざしが感じられる中、富山までの３ ターズは日本を代表するバンドですし、ドリフターズ自身もビートルズ

人でのドライブは楽しい思い出です。我が家にとって２ の前座を務めたミュージシャン。「ひょうきん族」ではなく「全員集合」

月は大切な誕生月ですが、みんなにとっても大切な月で を見ていたことが音楽好きに繋がったのかもしれません。少し古い音

す。まずは2月23日はロータリー記念日ポールハリスを 楽を聴くと、メロディーと共にその時の想いが蘇ってきます。音楽には

中心に４人でシカゴで始めてのロータリークラブが開か そんな不思議な魅力もあります。今日の卓話をきっかけにお家にしま

れました。同じ23日は天皇誕生日。そして2月11日は ってある古いレコードやCDを聴いてみると何か良いことを想い出すか

日本の国が出来た日です。この日初代神武天皇が橿原神 もしれません。

宮で即位したのです。国の誕生日にも思いを馳せてくだ

さい。

2月20日 （月） 3RC合同例会

2月27日 （月） 卓話：上野貴紹

3月6日 （月） 卓話：横山由美

3月13日 （月） 卓話：野村和輝

3月20日 （月） 職場訪問

3月27日 （月） 卓話：金木春男

4月3日 （月） 卓話：石﨑元蔵

4月10日 （月） 卓話：余西一広

4月17日 （月） クラブアッセンブリー「地区協議会報告」

⇒変更

4月24日 （月） チューリップ例会

⇒チューリップ例会・「地区協議会報告」

5月1日 （月） 例会取消

5月8日 （月） 卓話：渡辺俊行

5月15日 （月） 卓話（特別講師）

プログラム委員会：近江　清

5月22日 （月） 移動例会

5月29日 （月） 卓話：藤井康範

6月5日 （月） 卓話：松本行史

6月12日 （月） 卓話：林　規明

6月19日 （月） クラブアッセンブリー「一年を振り返り」

6月26日 （月） 例会取消

★出席報告 ～芝田　聡親睦活動委員～

　本日の出席率　     37/45　82.22％　　　　　　　　

 　前々回の修正出席率　　 36/46  　  78.26％  高岡万葉RC 3/10 （金）⇒例会取消

★卓話の時間  新湊RC 2/17 （金）⇒「夜間情報例会」開催の為、時間

卓話者：木村吉秀君 と場所を変更（make up有）

テーマ：私の音楽遍歴　～BIG BANDへの誘い～  氷見RC 2/23 （木）⇒例会取消

今年の元旦に昔からのレコード、CD  氷見中央RC 2/24 （金）⇒夜に変更

コレクションの整理を行いました。久 3/31 （金）⇒夜に変更

しぶりに多くのCDに囲まれて時間を  南砺RC 2/7（火）より例会会場が変わります。例会場は

忘れ、整理することも忘れてCDを聴 固定ではなく、例会がある際に部屋を借ります。

きまくるうちに自分が音楽好きになる 2/21 （火）⇒3クラブ合同例会の為、日時と

きっかけは何だったのか…という想いになり、その話をい 場所を変更

っそ卓話で話してみては…となりました。小学校時代に

はアニメや映画音楽、中学生時代には深夜に放送され  ※卓話についてのお願い
ていたTV番組「USAエクスプレス」、高校時代にはラジ  卓話の方は、卓話のテーマ、パソコンやプロジェクター

オ番組「百万人の英語」で洋楽・映画音楽に触れました。  の有無、配布資料の有無等を２週間前までに、必ず

その中で最も影響を受けたのが映画【WEST SIDE STO  ご連絡下さい。卓話を依頼された場合、肩書とお名前

RY】。その当時からすると古い映画ですが、その映画を  フリガナをつけて下さいますよう、お願い申し上げます。

観てからは音楽に対する価値観が一変し、その影響も  卓話原稿も宜しくお願い申し上げます。

あってか大学時代にはビッグ・バンドで演奏していました。  事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　
ビッグ・バンドはジャズのオーケストラみたいなもので、 　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！

【今後のプログラム】

2月13日（月）本日の例会


